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COMMISSION ÉLECTROTECHNIQUE INTERNATIONALE
___________

CÂBLES À FIBRES OPTIQUES –

Partie 1-2: Spécification générique –
Procédures de base applicables aux essais des câbles optiques

AVANT-PROPOS
1) La CEI (Commission Électrotechnique Internationale) est une organisation mondiale de normalisation composée

de l'ensemble des comités électrotechniques nationaux (Comités nationaux de la CEI). La CEI a pour objet de
favoriser la coopération internationale pour toutes les questions de normalisation dans les domaines de
l'électricité et de l'électronique. A cet effet, la CEI, entre autres activités, publie des Normes internationales.
Leur élaboration est confiée à des comités d'études, aux travaux desquels tout Comité national intéressé par le
sujet traité peut participer. Les organisations internationales, gouvernementales et non gouvernementales, en
liaison avec la CEI, participent également aux travaux. La CEI collabore étroitement avec l'Organisation
Internationale de Normalisation (ISO), selon des conditions fixées par accord entre les deux organisations.

2) Les décisions ou accords officiels de la CEI concernant les questions techniques représentent, dans la mesure
du possible, un accord international sur les sujets étudiés, étant donné que les Comités nationaux intéressés
sont représentés dans chaque comité d’études.

3) Les documents produits se présentent sous la forme de recommandations internationales. Ils sont publiés
comme normes, spécifications techniques, rapports techniques ou guides et agréés comme tels par les Comités
nationaux.

4) Dans le but d'encourager l'unification internationale, les Comités nationaux de la CEI s'engagent à appliquer de
façon transparente, dans toute la mesure possible, les Normes internationales de la CEI dans leurs normes
nationales et régionales. Toute divergence entre la norme de la CEI et la norme nationale ou régionale
correspondante doit être indiquée en termes clairs dans cette dernière.

5) La CEI n’a fixé aucune procédure concernant le marquage comme indication d’approbation et sa responsabilité
n’est pas engagée quand un matériel est déclaré conforme à l’une de ses normes.

6)  L’attention est attirée sur le fait que certains des éléments de la présente Norme internationale peuvent faire
l’objet de droits de propriété intellectuelle ou de droits analogues. La CEI ne saurait être tenue pour
responsable de ne pas avoir identifié de tels droits de propriété et de ne pas avoir signalé leur existence.

La Norme internationale CEI 60794-1-2 a été établie par le sous-comité 86A: Fibres et câbles,
du comité d’études 86 de la CEI: Fibres optiques.

Cette deuxième édition de la CEI 60794-1-2 annule et remplace la première édition parue en
1999, et l’amendement 1(2002). Cette édition constitue une révision technique.

La présente norme doit être utilisée conjointement avec la CEI 60794-1-1: Câbles à fibres
optiques – Partie 1-1: Spécification générique – Généralités.

Le texte de cette norme est issu des documents suivants:

FDIS Rapport de vote

86A/848/FDIS 86A/857/RVD

Le rapport de vote indiqué dans le tableau ci-dessus donne toute information sur le vote ayant
abouti à l'approbation de cette norme.

Cette publication a été rédigée selon les Directives ISO/CEI, Partie 2.
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INTERNATIONAL ELECTROTECHNICAL COMMISSION
___________

OPTICAL FIBRE CABLES –

Part 1-2: Generic specification –
Basic optical cable test procedures

FOREWORD
1) The IEC (International Electrotechnical Commission) is a worldwide organization for standardization comprising

all national electrotechnical committees (IEC National Committees). The object of the IEC is to promote
international co-operation on all questions concerning standardization in the electrical and electronic fields. To
this end and in addition to other activities, the IEC publishes International Standards. Their preparation is
entrusted to technical committees; any IEC National Committee interested in the subject dealt with may
participate in this preparatory work. International, governmental and non-governmental organizations liaising
with the IEC also participate in this preparation. The IEC collaborates closely with the International Organization
for Standardization (ISO) in accordance with conditions determined by agreement between the two
organizations.

2) The formal decisions or agreements of the IEC on technical matters express, as nearly as possible, an
international consensus of opinion on the relevant subjects since each technical committee has representation
from all interested National Committees.

3) The documents produced have the form of recommendations for international use and are published in the form
of standards, technical specifications, technical reports or guides and they are accepted by the National
Committees in that sense.

4) In order to promote international unification, IEC National Committees undertake to apply IEC International
Standards transparently to the maximum extent possible in their national and regional standards. Any
divergence between the IEC Standard and the corresponding national or regional standard shall be clearly
indicated in the latter.

5) The IEC provides no marking procedure to indicate its approval and cannot be rendered responsible for any
equipment declared to be in conformity with one of its standards.

6) Attention is drawn to the possibility that some of the elements of this International Standard may be the subject
of patent rights. The IEC shall not be held responsible for identifying any or all such patent rights.

International Standard IEC 60794-1-2 has been prepared by subcommittee 86A: Fibres and
cables, of IEC technical committee 86: Fibre optics.

This second edition of IEC 60794-1-2 cancels and replaces the first edition published in 1999,
and its amendment 1 (2002). It constitutes a technical revision.

This standard is intended to be used in conjunction with IEC 60794-1-1: Optical fibre cables –
Part 1-1: Generic specification – General.

The text of this standard is based on the following documents

FDIS Report on voting

86A/848/FDIS 86A/857/RVD

Full information on the voting for the approval of this standard can be found in the report on
voting indicated in the above table.

This publication has been drafted in accordance with the ISO/IEC Directives, Part 2.
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La CEI 60794 sera composée des parties suivantes, sous le titre général Câbles à fibres
optiques

Partie 1-1: Spécification générique – Généralités
Partie 1-2: Spécification générique – Procédures de base applicables aux essais des câbles

optiques
Partie 2: Câbles intérieurs
Partie 3: Câbles pour conduites, enterrés et aériens
Partie 4: Câbles pour lignes aériennes

Le comité a décidé que le contenu de cette publication ne sera pas modifié avant 2005. A cette
date, la publication sera

• reconduite;
• supprimée;
• remplacée par une édition révisée, ou
• amendée.
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IEC 60794 will consist of the following parts, under the general title Optical fibre cables –

Part 1-1: Generic specification – General
Part 1-2: Generic specification – Basic optical cable test procedures
Part 2: Indoor cables
Part 3: Duct, buried and aerial cables
Part 4: Overhead cables

The committee has decided that the contents of this publication will remain unchanged until 2005.
At this date, the publication will be

• reconfirmed;
• withdrawn;
• replaced by a revised edition, or
• amended.
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CÂBLES À FIBRES OPTIQUES –

Partie 1-2: Spécification générique –
Procédures de base applicables aux essais des câbles optiques

1 Domaine d'application et objet

La présente partie de la CEI 60794 est applicable aux câbles à fibres optiques destinés à être
utilisés dans les équipements de télécommunications et les dispositifs utilisant des techniques
analogues, ainsi qu'aux câbles constitués de fibres optiques d'une part et de conducteurs
électriques d'autre part.

L'objet de la présente norme est la définition des procédures d'essai à utiliser pour établir des
prescriptions uniformes relatives aux caractéristiques géométriques, de transmission, de
matériaux, mécaniques, de vieillissement (exposition à l'environnement) et climatiques des
câbles à fibres optiques, ainsi que des prescriptions électriques, si applicable.

2 Références normatives

2.1  Les documents de référence suivants sont indispensables pour l'application du présent
document. Pour les références datées, seule l'édition citée s'applique. Pour les références non
datées, la dernière édition du document de référence s'applique (y compris les éventuels
amendements).

CEI 60068-2-14:1984, Essais d'environnement – Deuxième partie: Essais – Essai N: Variations
de température

CEI 60227-2:1997, Conducteurs et câbles isolés au polychlorure de vinyle, de tension
nominale au plus égale à 450/750 V – Partie 2: Méthodes d'essais

CEI 60544 (toutes les parties), Matériaux isolants électriques – Détermination des effets des
rayonnements ionisants

CEI 60793-1-22:2001, Fibres optiques – Partie 1-22: Méthodes de mesure et procédures
d'essai – Mesure de la longueur

CEI 60793-1-32:2001, Fibres optiques – Partie 1-32: Méthodes de mesure et procédures
d'essai – Dénudabilité du revêtement

CEI 60793-1-40: Fibres optiques – Partie 1-40: Méthodes de mesure et procédures d'essai –
Affaiblissement

CEI 60793-1-46, Fibres optiques – Partie 1-46: Méthodes de mesure et procédures d'essai –
Contrôle des variations du facteur de transmission optique

CEI 60793-1-54:____1), Fibres optiques – Partie 1-54: Methodes de mesure et procedures
d'essai – Irradiation gamma

CEI 60794-1-1:2001, Câbles à fibres optiques – Partie 1-1: Spécification générique –
Généralités

___________
1) A publier.
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OPTICAL FIBRE CABLES –

Part 1-2: Generic specification –
Basic optical cable test procedures

1 Scope and object

This part of International Standard IEC 60794 applies to optical fibre cables for use with
telecommunication equipment and devices employing similar techniques, and to cables having
a combination of both optical fibres and electrical conductors.

The object of this standard is to define test procedures to be used in establishing uniform
requirements for the geometrical, transmission, material, mechanical, ageing (environmental
exposure) and climatic properties of optical fibre cables, and electrical requirements where
appropriate.

2 Normative references

2.1   The following referenced documents are indispensable for the application of this
document. For dated references, only the edition cited applies. For undated references, the
latest edition of the referenced document (including any amendments) applies.

IEC 60068-2-14:1984, Environmental testing – Part 2: Tests – Test N: Change of temperature

IEC 60227-2:1997, Polyvinyl chloride insulated cables of rated voltages up to and including
450/750 V – Part 2: Test methods

IEC 60544 (all parts): Electrical insulating materials – Determination of the effects of ionising
radiation

IEC 60793-1-22:2001, Optical fibres – Part 1-22: Measurement methods and test procedures –
Length measurement

IEC 60793-1-32:2001, Optical fibres – Part 1-32: Measurement methods and test procedures –
Coating strippability

IEC 60793-1-40:2001, Optical fibres – Part 1-40: Measurement methods and test procedures –
Attenuation

IEC 60793-1-46:2001, Optical fibres – Part 1-46: Measurement methods and test procedures –
Monitoring of changes in optical transmittance

IEC 60793-1-54____1), Optical fibres – Part 1-54: Measurement methods and test procedures –
Gamma irradiation

IEC 60794-1-1:2001, Optical fibre cables – Part 1-1: Generic specification – General

___________
1) To be published.
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CEI 60794-3:2001, Câbles à fibres optiques – Partie 3: Câbles pour conduites, enterrés et
aériens – Spécification intermédiaire

CEI 60794-4, Câbles à fibres optiques – Partie 4: Spécification intermédiaire – Câbles optiques
aériens le long des lignes électriques de puissance 2)

CEI 61931:1998, Fibres optiques – Terminologie

2.2  Les références ci-incluses à la spécification particulière pour les attributs et les para-
mètres de câble sont prévues pour inclure les autres parties applicables de la présente
spécification, les spécifications de famille applicables qui en dépendent et la spécification
particulière. L’Annexe A de la 60794-1-1 contient de telles prescriptions pour les liaisons à
courtes distances.

3 Généralités et guide

A l’étude.

3.1 Introduction

3.2 Format des procédures d’essai

L’ordre de base pour chaque méthode d'essai est défini ci-après. Des clauses supplémentaires
peuvent être ajoutées, tout en maintenant cet ordre général.

Objet
Echantillon
Appareillage
Procédure
Exigences
Détails à spécifier

3.3 Définitions

3.4 Conditions atmosphériques normales

3.5 Valeur numérique de grandeur

3.6 Symboles graphiques et terminologie

Voir la CEI 61931/TR.

3.7 Sécurité

3.8 Guide d'étalonnage

3.8.1 Etalonnage

Le processus d’étalonnage peut être défini comme l’ensemble d'opérations qui établissent,
sous certaines conditions, la relation entre les valeurs indiquées par un système de mesure et
les valeurs connues d'une référence. Une fois établie, cette relation peut être utilisée pour
ajuster le système de mesure afin de corriger les erreurs statistiquement significatives.
Le réglage du système peut prendre la forme, par exemple, d'un réglage physique ou logique si
on a connaissance de l’existence d’une relation déterministe.

___________
2)  A publier
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IEC 60794-3:2001, Optical fibre cables – Part 3: Duct, buried and aerial cables – Sectional
specification

IEC 60794-4, Optical fibre cables – Part 4: Sectional specification  – Aerial optical cables along
electrical power lines 2)

IEC 61931:1998, Fibre optic – Terminology

2.2  References herein to the detail specification for cable attributes and parameters are
intended to include the applicable other parts of this specification, the applicable family
specifications contained therein and the detail specification. Annex A of IEC 60794-1-1
contains such requirements for short-distance links.

3 General and guidance

Under consideration.

3.1 Introduction

3.2 Test procedure format

The standard order of each test method is as follows. Additional clauses may be inserted,
whilst maintaining this general order.

Object
Sample
Apparatus
Procedure
Requirement
Details to be specified

3.3 Definitions

3.4 Standard atmospheric conditions

3.5 Numerical value of quantity

3.6 Graphical symbols and terminology

See IEC 61931/TR.

3.7 Safety

3.8 Calibration

3.8.1 Calibration

The process of calibration may be defined as the set of operations which establish, under
specified conditions, the relationship between values indicated by a measuring system and the
known values of a reference material. Once established, this relationship may be used
to adjust the measuring system to correct for statistically significant bias. Adjustment of
the system may take the form of, for example, a hardware or a software adjustment if
a deterministic relationship is known to exist.

___________
2)  To be published.




